



Presseinformation

Nr.: 39/2012 – 10.10.2012

"Auf zu neuen Ufern - berufliche Perspektiven für Frauen"

Donnerstag, 18. Oktober 2012, von 10 bis 15 Uhr

in der Agentur für Arbeit Karlsruhe

Qualifiziertes Personal ist in Zeiten des Fachkräftebedarfs schon jetzt in einigen Branchen sehr gesucht.

In verschiedenen Berufen wie beispielsweise Fachkraft für Lebensmitteltechnik, Aufbereitungsmechaniker/-in, Fachkraft im Fahrbetrieb oder Bäcker/-in werden verstärkt Nachwuchskräfte gesucht. Nicht alle freien Stellen können besetzt werden.

Andererseits gibt es eine Reihe von Frauen, die nach einer Erziehungspause wieder ins Berufsleben zurückkehren wollen. Da die Chancen in den beliebten Büroberufen deutlich geringer sind, will die Agentur für Arbeit gemeinsam mit der Industrie- und Handelskammer, der Handwerkskammer und den beruflichen Schulen aus dem Stadt- und Landkreis neue Wege gehen.

Die erste Veranstaltung „Auf zu neuen Ufern – berufliche Perspektiven für Frauen“ findet am 18.Oktober 2012 von 10 bis 15 Uhr im Berufsinformationszentrum der Agentur für Arbeit Karlsruhe, Brauerstr. 10, statt.

Sie spricht in erster Linie Frauen und Mütter an, die nach Anregungen für die Gestaltung ihrer beruflichen Zukunft suchen und sich über spannende Alternativen zur Bürokauffrau informieren wollen.

In einer Galerie werden die Ausbildungsberufe mit Zukunftsperspektive in Wort und Bild vorgestellt, in denen die Agentur für Arbeit Umschulungen finanzieren kann. In leicht zugänglichen Texten werden die Berufe speziell auf die Stärken von Frauen und Müttern hin untersucht. Außerdem können die Besucher u. a. mit Berufsvertreterinnen ins Gespräch kommen, Fördermöglichkeiten der Agentur für Arbeit und der Jobcenter kennen lernen und Wissenswertes über die Anerkennung von ausländischen Berufsabschlüssen erfahren.